



小羽山小学校 第1学年 学年だより

2024年1月31日(水)

明日から2月です！

早いもので、2023年度も残すところ、あと2ヶ月あまりとなりました。この前入学したと思っていた子どもたちですが、もうすぐ1年生を修了しようとしています。思えば、いろいろな出来事がありました。初めての経験が盛り沢山で、戸惑うことばかりの学校生活だったと思いますが、生活面や学習面でみんな確実に成長しています。4月から入学してくる新1年生へのプレゼントも心を込めて作りました。1年生の先輩として、明日の仮入学の日に、渡す予定です。

これから、1年間のまとめを行っていきます。自信をもってできることを一つでも増やして、2年生に進級してほしいと願っています。

学校給食週間

1月24日(水)から1月30日(火)の間は学校給食週間でした。学校給食の始まりや意義を給食時間の放送で教えてもらいました。また、毎日おいしい給食を作って下さる給食調理員さんに感謝の気持ちを伝えるために

1年生は小さなお手紙を書きました。4月当初は食べられるかどうか心配だった給食ですが、今では安心して食べられるようになっています。苦手なものも、量を少し減らすなどして、頑張ってお食べています。嫌いなものを克服したり食べる量が増えたりして、自信もついてきました。毎日おいしく食べられることは本当にありがたいですね。



なわとびをがんばっています

1年生の子どもたちは、寒い中でも、外で元気いっぱいになわとびを頑張っています！朝早く来て、ランドセルの片付け、宿題の提出をさっと終わらせ、友達と一緒に練習し、中間休みや昼休みには他の学年も交えて楽しく遊ぶ子どもたち。体育の学習では、1分間とびができるようにみんなで一生懸命練習しています。2分間とびを達成した子も増えてきました。練習すればするほど、できるようになる体験をたくさんの子に味わってもらいたいものです。ぜひ、ご家庭でもお子様のなわとびを見てあげてください。

たこあげをしました

道徳の授業で「日本のあそび」について勉強しました。その中でもお正月の遊びで代表的な「たこあげ」をみんなで体験しました。自分で描いた絵が空高く上がるのは感動的です。大喜びで、電線のない広い運動場の空に向かってぐんぐん糸を伸ばしていく子どもたち。夢中になって、たこをあげていました。次第にたこ糸が絡まる事件がぽつぽつと・・・。何事も経験することが大切ですね。



2月の行事予定

- 1日(木) 仮入学 **(1年生の下校は15:15)**
- 6日(火) スクールカウンセラー来校(午後)
- 14日(水) 職員研修(4校時授業) 下校は13:00
- 15日(木) 名人さんいらっしゃい集会(昼休み)
メディアコントロール週間(～21日)
- 16日(金) 名人さんいらっしゃい集会(昼休み)
- 20日(火) スクールカウンセラー来校(午後)
- 21日(水) 小中合同あいさつ運動
- 22日(木) 参観日
- 27日(火) メッセージカード作成集会(2校時)